

EL SOL DE MÉXICO

El Gral. Viola Sustituirá a Videla

BUENOS AIRES, 27 de julio (AFP).— El general Roberto Viola será el comandante en jefe del ejército argentino desde el 31 del corriente, se anunció oficialmente hoy aquí.

El general Viola, que ocupa actualmente la Jefatura del Estado Mayor del ejército, reemplazará al general Jorge Videla al concretarse el pase a retiro de éste.

La variante posibilitará que el primero de agosto el general Videla continúe al frente del gobierno, en calidad de militar retirado, en el comienzo de una nueva etapa del proceso abierto por las fuerzas armadas el 24 de marzo de 1976, cuando fue derrocada la última administración peronista.

La junta militar, que hasta el momento ha sido el órgano supremo de conducción del país, habrá de mantener el control de las cuestiones fundamentales, pudo saberse aquí.

Medios responsables han expresado que en menos de una semana podrían conocerse precisiones acerca de las nuevas funciones de la junta, integrada por el almirante Massera, el Brigadier Agosti y desde el 31 del corriente, por el general Viola.

EXCELSIOR

Videla Nombró a Roberto Viola Jefe del Ejército

BUENOS AIRES, 27 de julio (DPA).— El Poder Ejecutivo argentino designó al general de división Roberto E. Viola, como nuevo comandante en jefe del ejército, a partir del lunes próximo.

Lo hizo a través del decreto 1637 que, firmado por el teniente general Jorge R. Videla, fue dado a conocer esta tarde por la Secretaría de Información Pública.

El Presidente Videla ostentará, a partir del primero de agosto próximo, el cargo único de Presidente de la República, delegando el comando en jefe del ejército al general Viola, actual jefe del Estado Mayor General.

UNO MAS UNO

No condicionará Eximbank sus créditos a la política de EU

WASHINGTON, 27 de julio (UPI).— La Cámara de Diputados rechazó hoy un proyecto de ley que preveía el respeto de los derechos humanos como condición para otorgar créditos del Export Import Bank a países en vías de desarrollo.

Mientras tanto, funcionarios del Departamento de Estado confirmaron hoy que el gobierno había pedido al Eximbank que suspendiera un crédito de 270 millones de dólares (6,210 millones de pesos) a Argentina porque se encontraba "profundamente perturbado" por la situación de represión que prevalece en ese país sudamericano.

"Recomendamos al Eximbank que no haga efectivo el empréstito en vista de que no han habido mejoras significativas en materia de derechos humanos en Argentina", señalaron.

La empresa estadounidense Allis Chalmers había pedido dinero al banco a fin de financiar la venta de maquinaria para la presa hidroeléctrica de Yacyreta, en el Paraná, construida por Argentina y Paraguay.

DETENIDOS POR MISA A EVA PERON
CORDOBA, Argentina 27 de julio (EFE).— Las catorce personas detenidas ayer después de una misa en memoria de Eva Perón en esta ciudad serán procesadas por entonar estribillos contra el gobierno militar a la salida de la iglesia.

EL DÍA

Afirman que pronto nacerá otro "bebé de probeta", en Argentina

(AP, EFE y UPI)

BUENOS AIRES, 27 de julio. — Dentro de un mes aproximadamente nacerá en la Argentina el que puede ser el segundo "bebé de probeta" en el mundo, afirmó hoy el médico Armando Domenech, en un reportaje que publica el *Diario Popular*.

"El mes próximo, a más tardar, tendremos el primer bebé de probeta argentino. El interrogante será sobre la técnica que usaremos para recoger el óvulo", dijo Domenech al diario.

No obstante no saber aún la metodología para recoger el óvulo, el médico dijo al diario que "como los argentinos somos bastante rápidos, no creo que haya problemas. Desde hace tiempo en nuestro país se está trabajando seriamente para concretar esta metodología, y si bien los ingleses se anticiparon, nosotros no les vamos en zaga.